
VERBALE CONSIGLIO DEL 06.06.2005 

Si riunisce in data 06.06.2005 ad ore 18.30 presso la Sede di Cognola il Consiglio. Sono 

presenti: Bridi Irma, Celva Maria, Stefani Armando, Santamaria Chiara, Campregher Gabriella, 

Maccani Ivo, Franceschini Franca. 

O.d.G. 1) valutazione cene 2) trasparenza 3) anticipo borse di studio 4) Turismo 

Familiare nel Conjunto Palmeira-Fortaleza 5) varie 

1. Armando presenta i risultati della manifestazione “America Latina QuestAltroMondo”. La 

valutazione è molto positiva sia sul piano culturale (vedi in particolare l’altro G8 e l’expò delle 

associazioni) sia sotto l’aspetto quantitativo (vedi afflusso alle Cene) sia infine sotto l’aspetto 

del ritorno mediatico (vedi le 7-8 pagine di articoli usciti solo in Trentino). In generale si 

calcola che circa 10.000 persone abbiano partecipato ad una delle tante iniziative proposte da 

“America Latina QuestAltroMondo” durante l’intera settimana. Un altro dato significativo è che 

il ricavato proveniente dalla vendita delle bevande durante le tre “Cene” permette di sostenere 

l’evento “QuestAltroMondo” con un apporto di quasi €uro 6.000,00 e garantire un piccolo 

autofinanziamento alla Associazione Tremembè. Il ricavato del cibo è andato, come da 

tradizione, a beneficio delle comunità straniere ospiti che vivono sul territorio. Si ringraziano le 

centinaia di amici volontari che hanno reso possibile l’organizzazione di una macchina così 

complessa. 

2. Su proposta del consigliere Campregher si definisce un sistema di garanzia e di 

trasparenza all’interno dell’associazione; si stabilisce infatti che tutti i soci regolarmente iscritti 

hanno diritto di informazione e controllo sulle attività svolte dalla associazione e che possono 

visionare i documenti, previa domanda scritta e motivata, presso la sede dell’associazione e in 

presenza di un rappresentante del consiglio. 

3. Si esamina la richiesta pervenuta da parte di alcuni iscritti al corso mondialità di anticipare 

la borsa di studio sul viaggio in Brasile. Si decide di confrontarsi con Federica (tutor del corso) 

per approfondire la questione. 

4. Gabriella comunica che il progetto “Turismo Familiare nel Conjunto Palmeira-Fortaleza è 

stato approvato con un buon punteggio ( 5° posto su circa 40 progetti). 

Varie: 



· Su richiesta di Luciano e di Chiara S. si prende in considerazione la proposta di approfittare 

del viaggio di molte persone per portare materiale didattico e vestiario nuovo agli amici 

brasiliani. Si apre una discussione sul concetto di dono che si conclude con la richiesta a Chiara 

S. di mettersi in contatto con Magela per capire se la l’idea è di loro gradimento e se intendono 

gestirla come “Assentamento”. 

· Armando informa di essere stato invitato a presentare l’esperienza di “Collina est” dentro 

un percorso di ”cittadinanza attiva” promosso dal C5 a Vezzano, Cembra e Lavis. A tale 

percorso parteciperanno anche Francesca Rossi e Michele Cozzio. 

· Chiara Santamaria porta a conoscenza che la “School of Management” di Trento ha 

domandato di avviare una forma di collaborazione chiedendoci di accompagnare uno dei loro 

studenti durante uno stage di 96 ore. Tutti i presenti si dichiarano consapevoli che la 

collaborazione può aprire nuovi e importanti orizzonti; in tal senso si decide di approfondire la 

questione e si indicano alcune proposte di lavoro. 

· Si invita Maria a contattare Elena, Barbara e Marinella per capire se sono interessate a 

seguire un progetto di formazione attinente la cultura brasiliana a Trento nell’autunno 2005. 

· In chiusura viene esaminata la proposta del nuovo organigramma della Associazione, ma si 

decide di riaggiornarsi. Ad ore 21.05 si chiude l’Assemblea. 

 


